

Voraussetzungen für einen Aufenthalt in einem Hotel oder einer Pension

Gäste haben Zutritt, wenn Sie geimpft, getestet oder genesen sind. (Kinder ab 12 Jahren)

Vorheriger (gedruckter) Nachweis ist gültig, sowie digitaler „Green Pass“ / EU-konforme Zertifikate mit QR-Code

- In der reinen Beherbergung (ohne Gastronomie od. Dienstleistung - **gültig für HAUS HEIDI**) reicht ein Eintrittstest für den gesamten Aufenthalt.
- Wenn Verpflegung (Frühstück, andere Mahlzeiten) oder Dienstleistung (Wellness) angeboten wird, dann gelten Gastronomie-Regeln.
- **Gültige Tests sind:**
 - Negativer PCR- Test (Gültigkeit: 3 Tage)
 - Negativer Antigentest aus Teststraße, Apotheke, etc. (Gültigkeit: 2 Tage)
 - **NEU: Antigentests zur Eigenanwendung (digital)**, in einem behördlichen Datenverarbeitungssystem erfasst wird (Gültigkeit: 1 Tag) = „Vorarlberger Modell“
 - **NEU: Auch Selbsttests vor Ort werden einen Zutritt ermöglichen.** Dieser Test gilt allerdings nur für diesen einen Besuch und nur in der Betriebsstätte.
 - **NEU: Für Kinder werden auch Schultest als Eintrittstest gelten.***
 - Keine Testpflicht für Take Away oder Lieferanten
- **Impfung** kann mittels **Impfpass, Impfkarte oder Ausdruck** nachgewiesen werden. **Ab 15 August: vollständiger Immunisierung.**
- **Genesung: Absonderungsbescheid, Antikörpertest etc.**
Hinweis zu Antikörpertests: Ein Nachweis über neutralisierende Antikörper zählt weiterhin für drei Monate ab dem Testzeitpunkt. Der Test auf neutralisierende Antikörper (oder einem entsprechenden Korrelat) wird durch ein humanmedizinisches Labor durchgeführt, welches die von der Österreichischen Ärztekammer vorgegeben Qualitätskriterien dafür erfüllt.

Teststrasse Schladming Congress (Zelt hinter dem Gebäude) für alle Nationen kostenlos. Montag - Samstag.

<https://www.schladming-dachstein.at/de/Ma%C3%9Fnahmen-Covid19#Testen>

Voraussetzungen für einen Gastronomie-Besuch ab 1 Juli

Gäste haben Zutritt, wenn Sie geimpft, getestet oder genesen sind. (wie oben)

Im Lokal gilt dann:

- Registrierungspflicht bei Aufenthalt länger als 15 Minuten (gilt daher NICHT für Take Away oder Lieferanten)

Vollständige Informationen vom Bundesministerium -

<https://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus/Coronavirus---Aktuelle-Ma%C3%9Fnahmen.html>

RULES for TOURISM (from 1 July)

Requirements for a stay in a hotel or guesthouse

Guests can enter if they have been vaccinated, tested or recovered. (Children from age 12)

Paper evidence is valid, also digital "green pass" / QR code

- In "pure" accommodation (without gastronomy or services - valid for HAUS HEIDI) an entry test is sufficient for the entire stay.
- If catering (breakfast, other meals) or services (wellness) are offered, then gastronomy rules apply.

- **Valid tests are:**
 - Negative PCR test (validity: 3 days)
 - Negative antigen test from test centre, pharmacy, etc. (validity: 2 days)
 - NEW: Antigen tests for personal use (digital), recorded in an official data processing system (validity: 1 day) = "Vorarlberg model"
 - NEW: On-site self-tests will also allow access. However, this test is only valid for this one visit and only in the business premises.
 - NEW: A school test will also be used as an entry test for children. *
 - No obligation to test for take-away food or deliveries

- **Vaccination** can be proven by means of a vaccination certificate, vaccination card or printout. **From 15 August, full immunisation required.**

• **Recovered:** separation notice, antibody test, etc. Note on antibody tests: Evidence of neutralizing antibodies continues to count for three months from the time of the test. The test for neutralizing antibodies (or a corresponding correlate) is carried out by a human medical laboratory that meets the quality criteria specified by the Austrian Medical Association.

Free testing at Schladming Congress (Tent behind the building) for all nationalities.
Monday to Saturday.

<https://www.schladming-dachstein.at/de/Ma%C3%9Fnahmen-Covid19#Testen>

Requirements for a restaurant visit, from 1 July

Guests can enter if they have been vaccinated, tested or recovered. (As above)

In the restaurant the following applies:

- Registration is mandatory if you stay longer than 15 minutes (therefore NOT for take-away or deliveries.)

Full informationen from the Austrian Bundesministerium -

<https://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus/Coronavirus---Aktuelle-Ma%C3%9Fnahmen.html>